

# 登戸地区 社会福祉協議会の活動のご紹介

登戸地区社会福祉協議会では、登戸・登戸新町を対象地域として、健康と幸せが守られる明るい福祉の町づくりを目標に、地域の中でお互いに支え合いながら様々な福祉活動を進めています。

賛助会員の皆様からご協力いただいた賛助会費は、地域の福祉活動を進めるための貴重な財源として、次のように活用させていただいています。

## のぼりと福祉フェス

コロナ禍の影響で3年間開催を中止していた「登戸福祉まつり」を、令和5年11月3日に、新たに「のぼりと福祉フェス」と名称変更をして開催をしました。

この「のぼりと福祉フェス」は、地域住民全ての年代を対象として“共に楽しみながら福祉に触れてもらう”ことをコンセプトに、演芸発表や車いす・白杖の疑似体験、バザーや野菜販売など、参加者に楽しんでもらうために、様々な企画を実施しました。

令和6年度も、11月3日(日・祝)に、丸山幼稚園で開催をします。是非ご参加ください。



## 総務企画部会

年1回広報紙「のぼりと」を発行。社協の活動を多くの皆様に理解していただけるように部員が編集会議で知恵を出し合い、十町会に配布しております。是非お読みいただきご意見をお聞かせください。



## 老人福祉部会

「ふれあい型食会」を登戸いこいの家で実施をしていましたが、現在は感染症拡大対策のため、実施を休止しています。

来年度の活動再開に向けて準備を進めていますので、再開までしばらくお待ちください。



## 青少年福祉部会

子どもたちに大きく羽ばたいてほしいとの願いを込めて、登戸小学校体育館で紙ひこうき大会を実施しています。いろいろな紙飛行機で滞空時間競争・の通りの競技などの企画があり、今年も秋頃に開催を予定しています。是非皆さんと一緒に過ごしてください。



## 障がい福祉部会

12月に「クリスマス会」、隔年で「お楽しみ交流会」を開催し、障がい者と関係者との交流をはかっています。是非お越しください。



## 登戸地区社会福祉協議会会長より



松本 英嗣 会長

日頃から、登戸地区社会福祉協議会の諸事業への、温かいご理解とご協力に対しまして、厚くお礼申し上げます。

本協議会では、地域の皆様からお預かりしました会費をもとに、登戸・登戸新町における地域福祉活動の推進に務めてまいります。本年も、より一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。